
«No atta pista
di Peretota»

«CI SONO già Botogna e
Pisa, Firenze è di troppo».
A dirlo è il vice-presidente
detta Camera, Luigi Di
Maio (MSs) parcando detta
situazione dett'aeroporto di
Peretota. «Dobbiamo
ragionare in questo caso in
termini di Italia e Centro
Itatia, è un sistema
integrato dei trasporti. I
fondi europeinon si
possono utilizzare per un
aeroporto che e' a distanza
entro gli 80 chilometri da
quello di Botogna e con
una distanza simile da
Pisa».
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